
Didier Raoult sur Cnews met
les points sur les i
écrit par Christine Tasin | 16 septembre 2020

Encore  une  longue  interview  de  Panoramix,  par  Laurence
Ferrari à nouveau   ! Et sur CNews, qui donne de plus en
plus la parole aux résistants ! 

Il se veut rassurant, une fois de plus. Une reprise de
l’épidémie ? Actuellement ? Où ça ? Il y a très peu de
morts, il faut juste tester et traiter les personnes malades
! Tout à fait normalement, sans s’affoler ! On a ce qu’il
faut, avec l’hydroxychloroquine et des anti-coagulants qui
réduisent de 50% les effets de la maladie chez les personnes
à risque. Pour le reste, le vaccin a muté et est bien plus
inoffensif qu’il ne l’était au printemps.

A Marseille, ils testent à tour de bras et ont trouvé 44% de
faux positifs !!!! Et partout dans le monde où on utilise
l’hydroxychloroquine on réduit la mortalité de 50% !

Raoult trouve que c’est une bonne idée de tester massivement
et de ne plus faire que des « quatorzaines » de 7 jours mais
il manque la réhabilitation de la chloroquine ! 

Il prône de simples mesures d’hygiène (se laver les mains
très souvent) et l’évitement des grands rassemblements sans
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pour autant faire paniquer les gens et sans les enfermer et
restreindre leur liberté d’aller et venir. Et surtout pas
enfermer les personnes âgées dans les Ehpad, il faut juste
les tester et les soigner si besoin. 

Quant au vaccin, à quoi bon ? Le covid est bénin chez les
jeunes, l’effet du vaccin sur les personnes très âgées est
très léger… et les autres il suffit de les soigner avec le
traitement que l’on utilise à Marseille.

Par contre, il conseille de se faire vacciner contre la
grippe… (je suis étonnée et dubitative).

Et il rappelle qu’il n’y a aucune plainte de patient contre
lui ! 

 

 

 

 


